

# 東芝深谷

[第23号]

# OB会会報

OB会事務局  
048(574)2014

ホームページ <http://www.lets-happy.net/toshibaob/>

平成二十二年はOB会発足20年目に当たります。

東芝深谷OB会

会長 渋谷 昇

東芝深谷OB会は、平成3年2月設立総会で発足し、4月から20年目に入ります。ボランティア活動と同好会活動を中心に会員の親睦を図るため運営されてきましたがこの20年を記念して、色々な記念事業を計画しています。年1回の総会、懇親会は皆様も楽しみにされている方も多いと思いますが、昨年は、新型インフルエンザの影響でやむを得ず中止しました。

本年は、記念すべき事業として次のように考えています。

- 一、二十周年記念クオカードの配布
- 二、記念誌の発行（十一月～十二月）
- 三、全会員対象で同好会交流

### 一泊懇親会

これらの行事を計画し、準備をしているところです。具体的な実施計画は下記のとおりです。会員の皆様ぜひご参加いただきますようお願い申し上げます。

**\*20周年記念クオカードの配布**  
現在、デザイン検討中ですが総会の案内と一緒に配布すべく努力しているところです。

### \*20年誌の発行

発足20年を機に発行するもので発足当時の出来事や経過、記念行事の記録などを掲載すべく年誌の委員会を設け企画しているところです。総会をはじめ、全会員対象の同好会交流一泊懇親会などごんだんに写真を掲載したいと思えます。

### \*同好会交流一泊懇親会

本会は同好会活動が盛んでそれぞれが独自で活動されていますが、なんとか交流できないものかと検討してきました。

各同好会の理解を得て一泊交流会を計画しました。日時は、決定しましたので多数のご出席を頂きたいと思えます。

。正式な案内は別途ご案内したいと思います。

## 同好会交流1泊懇親会

期 日 平成22年9月14日（火）～9月15日（水）  
1泊2日

宿泊地 信州湯田中温泉「ホテル 豊生」

行 程 1日目 深谷駅、ときわクラブ（駐車場元男子寮）  
9時出発。バスにて草津経由湯田中温泉へ（予定）

2日目 同好会（ゴルフ、グランド・ゴルフ、  
観光、囲碁、将棋など）を楽しみ昼食後、深谷へ

## 総 会

平成22年5月22日（土）  
場 所 東芝深谷工場講堂 他

**東芝深谷OB会**  
**祝20周年記念**

## 同好会交流1泊交流会

全体で約百名以上を予定

(大型バスの送迎つき)

往きは、バス3台で観光しながらホテルへ行き温泉でゆっくりしながら夕方から懇親会に入ります。

翌朝は、

- 1 ゴルフ
- 2 グラウンド・ゴルフ
- 3 囲碁・将棋
- 4 観光

とそれぞれ希望のものを選んでいただき楽しんでいただいた後は現地で昼食後深谷に帰るといふ予定です。

参加費は、13000円程度を予定しています。この中には1泊3食、宴会飲物代、バス代その他経費を含みますがゴルフ利用の場合はゴルフ代は別途個人負担となります。



記念イベント事業を検討する同好会幹事の皆さん

## 生涯スポーツとしてのグラウンド・ゴルフ

### その魅力について

東芝深谷OB会グラウンド・ゴルフ同好会

皆さんご存知でした？

グラウンド・ゴルフは、昭和五二年文部科学省の生涯スポーツ推進事業の補助制度を受けて、鳥取県泊村(現湯梨浜町)で誕生しました。老若男女、運動の得意・不得意、障害の有無などにかかわらず誰もが楽しむことが出来るスポーツです。

### 埼玉県は愛好者が多い

日本グラウンド・ゴルフ協会の資料によると会員が県別でもトップになり、深谷市でも多くの大会や練習風景を目にしたいと思います。川本の専用グラウンド・ゴルフ場をはじめ公園や野球場、ちよっとした広場などで練習風景が見られます。今では毎月場所取りの調整など大変のように聞いています。OB会グラウンド・ゴルフ同好会は毎月第一木曜日の午前中を練習日、第三木曜日を自主練習日として活動しています。会員は、六十人を超える大所帯です。これからのシーズンは、深谷市の大会や県、他市町村の大会など目白押しですが各々の大会ごとに会員の皆様がんばっています。



### スポレク・ねんりんピック

連続して出場

本同好会の生みの親でもあります高橋保さんや武田伸寿さん、伊藤暢雪さん、渡辺進さんが深谷市、埼玉県の予選を勝ち抜き全国スポレク祭、ねんりんピックに出場されました。この方々は、この大会のほかにも全国大会や関東大会に出場され個人戦や団体戦に入賞された実績あり全国的にも名をとどろかせています。

昨年、九月全国交歓埼玉県大会が熊谷市で行われ、各地から2000人を超える人が集まりました。この大会でも同好会メンバーが選手や役員として活躍されました。

### 生涯スポーツとして

ボランティア活動

大会は、上達のための一助かも知れませんがグラウンド・ゴルフは、生涯スポーツです。健康のため、リハビリのため運動不足解消のためとそれぞれの目標は違つかもしれません。

参加者の手助けやもっと多く愛好者を増やすため、普及指導員の資格を

持った方、深谷市のグラウンド・ゴルフ協会の役員の方々もたくさんいますのでグラウンド・ゴルフに関する相談などありましたらご連絡下さい。

### 競技と懇親

同好会では年1回は1泊で大会と懇親会目的で出かけます。昼はグラウンド・ゴルフに興じ、夜はお酒を飲みながら歌い、懇親を深めています。やってみたい方は、練習日にお出かけ下さい。いつでも歓迎します。

グラウンド・ゴルフは、おじいさんやおばあさんが楽しみ事と思っている皆さん奥が深いスポーツですよ！

左写真は21年1泊大会

水上高原にて



## しめ縄つくり教室

園芸同好会

園芸同好会では、十二月二十五日恒例となつていますしめ縄つくりが工場内の組合会議室をお借りして行なわれました。

講師は、例年通り、石井忠孝さんで紅白の和紙やわら、松、竹、ゆずり葉など用意していただいたものを一つ一つの行程をわかりやすく丁寧に教えていただき、見事立派なお飾りが完成しました。

今年は、特に紙の調達が難しかったようで次年は出来ないかも知れず、本年が最後になるかもしれないということで生徒の皆さんも精魂いれて作成していました。



テレビ ミュージックパーク  
出演 カラオケ同好会  
及川清和さん

毎週金曜日に放映されています。  
テレビミュージックパークに及川清和さん（写真）が出演しその美声を県民のみなさんに披露しました。



平成21年10月、埼北歌謡祭に出演されました。歌仲間全員集合！（写真）のように十名の出演者と番組終了後、記念撮影しました。

及川さんはOB会応援歌の作詞をされた方ですが、お酒を全く飲まず、歌に専念しています。

カラオケ同好会の一員として、毎月の練習はもとよりカラオケ屋さんで特訓を重ね見事出場しました。得意ジャンルは演歌ですがその美声は毎月のクラブでの懇親会でも披露しています。人生エンジョイの及川さんのますますのご活躍を祈ります。



深谷・シニアパソコンクラブ  
インターネット同好会 梶山 實

インターネット同好会のパソコン教室の名称を「深谷シニアパソコンクラブ」と称しております。これは、新装の深谷公民館の1教室を無料で借りるため、表向きは市民が誰でも入れる様になっています。ほぼ三年経過し、卒業をする人が増えましたので新会員の募集をしています。実施は毎月末頃の月曜日に午後3時間、当日のテーマと質疑をしています。実施内容はHP（<http://www.jets-happy.net/tos/ribaob/fspc/>）に記載しています。希望者はメールか電話をして下さい。  
kajisan@pb.knet.ne.jp  
0485-72-2863



会員募集中!

深谷公民館 PC18台  
場所 深谷市仲町20-2

## 健康福祉まつりに参加 ボランティア「ひまあり」

十月二十四、二十五日の二日間深谷市ビッグタートル(仙元山)にて深谷市健康福祉まつりが実施されました。

今回から初めて「深谷市手をつなぐ親の会」のブースを一部お借りしてボランティアグループ「ひまあり」として参加しました。

OB会の皆様から拠出していたいただきました「がらくた」や日用品を格安で売ったり、小さな子供たちに竹馬、風船作りを中心に「昔の子供の遊び」を中心に参加させていただきました。



上はガラクタ市で頑張る菊地さん黒  
淵さん下は風船で遊ぶ子供たち

当日は、天気にも恵まれ多くの方々に利用していただき、また、OB会幹事や協力いただいた方々の皆さんがかわるがわる役割を担当し、成功のうちに終わりました。

他のブースを見学しながら歩いているとボランティア活動は、他の団体やグループでもOB会員の皆さんがあらゆるところで活動されていることを感じた一日でもありました。

「ひまあり」は、この他にも社会福祉協議会を通じて共同募金や障害者施設のイベントの協力を行い、秋は自主的に深谷駅南の枯葉の収集や清掃活動など幅広く活動しています。



## 定例懇親会開催 十二月は忘年、一月は新年会

OB会定例になりました月初めの初日(クラブ営業日)にときわクラブに集まって定例懇親会が実施されています。いつからでも参加できますのでお出かけ下さい。十二月は、忘年会、一月は、新年会と兼ねるということで行なわれていますが1月は36名の参加を頂きました。(写真のとおり)この日に併せゴルフ同好会の方々もコンペが実施されているようで寒さに負けずがんばっているようです。



大津 二男さんが二十一年六月  
下間 武敏さんが二十一年八月  
千蔵 義人さんが二十一年九月  
ご逝去されました  
謹んでお悔やみ申し上げます



## 編集後記

OB会発足して二十年を迎えます。これを機に20年誌を発行すべく検討しています。皆様にも参加いただきたく、絵、写真、短歌、俳句、川柳など幅広く募集したいと思っております。発行は、夏から秋頃になると思っております。是非参加して下さい。応募される方は、事務局までご連絡ください。今回の発行日も2で統一しました。

OB会広報担当

三井